

## Dirdok Kodiklatad Brigjen TNI Yudi Yulistyanto, M.A., Kunjungi Kodim 0309/Solok

JIS Sumbar - [SOLOK.MEDIAVERIFIKASI.COM](https://SOLOK.MEDIAVERIFIKASI.COM)

Mar 5, 2024 - 06:43



KOTA SOLOK - Direktorat Doktrin Komando Pembina Doktrin Pendidikan dan Latihan Angkatan Darat (Dirdok Kodiklatad) Brigjen TNI Yudi Yulistyanto, M.A., beserta Rombongan datang dan kunjungi Kodim 0309/Solok dalam rangka pemberian apresiasi kepada Kodim 0309/Solok yang telah memaksimalkan latihan Peraturan Militer Dasar (Permildas), Jumat (01/03/2024).

Turut hadir dalam Kunjungan tersebut Dirdok Kodiklatad Brigjen TNI Yudi

Yulistyanto, M.A., Paban Permildas Sdir dok Kodiklatad Kolonel Kav Asep  
Ridwan, S.A.P, M.I,P., Pabandya-2/Sun Spabanorg Sdir dok Kodiklatad Letkol Inf  
Ferry Firmansyah Suhendar, Kaur Minpers Sipers Denma Kodiklatad Kapten Cba  
lan Fitriana.

Kedatangan rombongan disambut oleh langsung Oleh Dandim 0309/Solok Letkol  
Inf Aji Satrio, SE, M.Si, Berseta Perwira yang ada di Kodim 0309/Solok.

Dandim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio, SE, M.Si, mengatakan bahwasanya  
kunjungan ini adalah sebagai bentuk apresiasi kepada Kodim 0309/Solok yang  
telah mengimplementasikan pelaksanaan Permildas dengan baik dalam setiap  
aspek kegiatan di satuan.

“Meskipun tidak di cek secara langsung tapi saya yakin bahwa personel Kodim  
0309/Kodim mengerti dan paham apa itu Permildas karna ini merupakan  
peraturan dasar yang mengatur kehidupan dasar kemiliteran”, ujar Dandim

Mari kita pertahankan apa yang telah kita dapat dari latihan selama ini, tatap  
tingkatkan kemampuan baik itu secara induvidu maupun secara kelompok,  
semoga Kodim 0309/Solok tetap jadi yang terbaik, lanjut Dandim.

Diakhir Dandim Letkol Inf Aji Satrio, SE, M.Si, mengucapkan terima kasih kepada  
seluruh personel yang selalu semangat dalam latihan, loyal serta tanpa adanya  
rasa lelah yang terlihat, ujar Dandim

“Tetap jaga kekompakan, tetap semangat dalam setiap aktivitas yang  
dilaksanakan mengingat kedepan tugas TNI akan semakin kompleks dan penuh  
tantangan, tutup Dandim.